



# Sprechstunde in Schnepfau am Montag, 14. November 2016



Landesrat Erich Schwärzler

Führen Sie ein persönliches Gespräch mit  
Landesrat Erich Schwärzler  
am Montag, 14. November 2016,  
von 19:30 bis 20:30 Uhr  
im Gemeindeamt in Schnepfau.

Landesrat Erich Schwärzler betreut in der Vorarlberger Landesregierung die Ressorts Land- und Forstwirtschaft, Inneres, Sicherheit und Integration, Gewässerschutz und Wasserwirtschaft, Energieautonomie und energierelevante Fragen des Klimaschutzes, Veterinärangelegenheiten, Tierschutz, Jagd und Fischerei, Wildbach- und Lawinenverbauung sowie Katastrophenfonds. Im Rahmen seiner Tätigkeit legt Landesrat Schwärzler großen Wert auf den direkten Kontakt mit der Bevölkerung. Wenn Sie Fragen, Bitten, Ideen, Beschwerden oder auch persönliche Anregungen oder Anliegen haben, nutzen Sie diese Gelegenheit.

[www.vorarlberg.at](http://www.vorarlberg.at) | [land@vorarlberg.at](mailto:land@vorarlberg.at) | T +43 5574 511 0